

¿SABÍAS QUÉ?

México necesita personal capacitado

La industria, los servicios y los negocios de México requieren actualmente personal altamente capacitado para afrontar los retos de la innovación. Sin embargo, diversas investigaciones afirman que en México, el proceso de innovación acelerado no se ha acompañado de los [programas de capacitación adecuados](#), y la mayoría de las empresas no cuentan con el personal calificado que requieren.

En México, solamente [una de cada ocho empresas tiene programas de capacitación](#), la mitad de los trabajadores del país solo cuentan con educación básica o menos, mientras que una tercera parte de los egresados de las universidades no encuentran empleo.

Los estudios afirman que parte de este problema se debe a la baja disposición de muchas empresas para capacitar a su personal, pues lo consideran un gasto innecesario que no se recupera. Otro motivo es el temor de que, una vez capacitados, los empleados se marcharán a empleos mejor remunerados.

Referencia:

DOFIDE. (2021) . Capacitación profesional en México: ¿Cuál es su situación? Recuperado de: <https://www.cofide.mx/blog/capacitacion-profesional-en-mexico-cual-es-su-situacion>